



ВОПРОСЫ СТАТИСТИКИ

6/2008

ISSN 0320-8168

*Научно-
информационный журнал*

Издается с сентября 1994 г.
(с января 1919 г. выходил
под названием
«Вестник статистики»)

Учредитель
Федеральная служба
государственной
статистики

Главный редактор
В.В. Князев

*Заместитель
главного редактора*
В.П. Шулаков

Редакционная коллегия:
И.К. Беляевский,
В.П. Божко,
Л.М. Гохберг,
И.И. Елисеева,
М.Р. Ефимова,
А.П. Зинченко,
Ю.Н. Иванов,
С.Д. Ильенкова,
М.Г. Назаров,
Б.Т. Рябушкин,
В.М. Симчера,
А.Е. Суринов,
В.Н. Тамашевич,
И.С. Ульянов,
Г.И. Чудилин,
А.Ю. Шевяков

Редакция:

Ответственный секретарь
Н.Н. Титова

Ведущий научный редактор
В.А. Будыкина

Компьютерная верстка:
Л.П. Соколова,
А.Н. Шулакова

Адрес: 107450, Москва,
ул. Миусская, 39, стр. 1

Телефон: 607-48-90

Телефакс: 607-48-82

E-mail: voprstat@mtu-net.ru
<http://www.infostat.ru>

Позиция Учредителя
и Редакции

необязательно совпадает
с мнением авторов

Перепечатка материа-
лов только по согла-
сованию с Редакцией

Журнал
зарегистрирован в
Комитете Российской
Федерации по печати.

Регистрационный
номер 012312

В НОМЕРЕ:

АКТУАЛЬНЫЕ НАПРАВЛЕНИЯ РАЗВИТИЯ ГОСУДАРСТВЕННОЙ СТАТИСТИКИ

- Реализация федеральной целевой программы «Развитие государственной статистики России в 2007-2011 годах» в 2007 году. **Н.В. Воробьева, К.А. Озерова**..... 3

ВОПРОСЫ МЕТОДОЛОГИИ

- Системы сбора данных о внешней трудовой миграции в современной России. **О.С. Чудиновских**..... 6
- Основные направления совершенствования системы регистрации актов гражданского состояния и статистики естественного движения населения с учетом международных рекомендаций (*по материалам Статкомитета СНГ*)..... 13
- Совершенствование статистики международных услуг путем проведения выборочных обследований. **П.Б. Самко**..... 21

ИССЛЕДОВАНИЕ МАКРОЭКОНОМИЧЕСКИХ ПРОЦЕССОВ

- Россия в мире и евроазиатском регионе: уровень жизни. **Б.П. Плышевский**..... 25
- Денежные доходы населения регионов России с учетом покупательной способности рубля и скрытых доходов. **Г.П. Литвинцева**..... 29

ОБРАЗОВАНИЕ В СОВРЕМЕННОЙ ЭКОНОМИКЕ

- Проблемы преподавания СНС в высшей школе. **Е.А. Федорова**..... 39
- Оценка перспективной потребности в специалистах с высшим и средним профессиональным образованием. **Л.Б. Коренёвкина, Е.А. Ларичева**..... 40
- Основные подходы к моделированию оценки вероятностей трудоустройства выпускников вузов России и США. **А.В. Бурков**..... 47

НАУЧНЫЕ СООБЩЕНИЯ

- Применение рыночного метода оценки нематериальных активов в практической деятельности. **Н.В. Хольцер**..... 56
- Кластерный анализ устойчивости функционирования специализированных садово-водческих предприятий в Самарской области. **Г.И. Чудилин, Н.В. Полянская, И.Ф. Сиваков**..... 65
- Методика измерения влияния диверсификации на снижение колебаний результатов производства и их рисков. **В.И. Кордович**..... 70

СТРАНИЦЫ ИСТОРИИ

- Воспоминания о былом (годы учебы в МЭСИ в 1942-1946 гг.). **Г.Л. Громыко**..... 72
- Профессор Готхард Форбриг (к 80-летию со дня рождения). **А.В. Квитко**..... 75

БИБЛИОГРАФИЯ

- Статистика в России больше, чем статистика. **В.П. Маслов**..... 78
- Новые издания по статистике. **Н.С. Апарин**..... 80
- ОФИЦИАЛЬНЫЕ ДОКУМЕНТЫ..... 83

CONTENTS

ACTUAL DIRECTIONS OF DEVELOPMENT OF THE STATE STATISTICS

- ◆ Realization of the Federal Target Program «Development of the State Statistics of Russia in 2007-2011» in 2007. **N.V. Vorobieva, K.A. Ozerova**..... 3

QUESTIONS OF METHODOLOGY

- ◆ Data on external labour migration in modern Russia collecting systems. **O.S. Chudinovskikh**..... 6
- ◆ Main directions of development of act of civil status registration system and statistics of natural population changes in respect with international recommendations (based on materials of Statistical Committee of CIS)..... 13
- ◆ Improvement of statistics of international services by means of carrying out of sample surveys. **P.B. Samko**..... 21

RESEARCH OF MACROECONOMIC PROCESSES

- ◆ Russia in the world and in euroasian region: living standard. **B.P. Plyshevskiy**..... 25
- ◆ Monetary income of population of regions of Russia with account of purchasing power of ruble and hidden income. **G.P. Litvintseva**..... 29

EDUCATION IN MODERN ECONOMY

- ◆ Problems of teaching of National Accounts System in higher school. **E.A. Fedorova**..... 39
- ◆ Estimate of long-range requirement in subprofessionals and degree professionals. **L.B. Korenevskina, E.A. Laricheva**..... 40
- ◆ Main approaches to modeling of probability estimate of university graduates employment in Russia and USA. **A.V. Burkov**..... 47

SCIENTIFIC REPORTS

- ◆ Use of market method of estimating of fixed assets in practical activity. **N.V. Kholtser**..... 56
- ◆ Cluster analysis of functioning constancy of specialized horticultural enterprises in Samara region. **G.I. Chudilin, N.V. Polyanskova, I.F. Sivakov**..... 65
- ◆ Measuring procedure of diversification influence on decrease of oscillation of production results and their risks. **V.I. Kordovich**..... 70

PAGES OF HISTORY

- ◆ Memoirs about the past (years of study in MESI in 1942-1946). **G.L. Gromyko**..... 72
- ◆ Professor Godhard Forbrig (to 80-th birth anniversary). **A.V. Kvitko**..... 75

BIBLIOGRAPHY

- ◆ Statistics in Russia is more than statistics. **V.P. Maslov**..... 78
- ◆ New publications on statistics. **N.S. Aparin**..... 80

OFFICIAL DOCUMENTS..... 83

Редакция не имеет возможности вступать с читателями и авторами в переписку, рецензировать и возвращать не заказанные ею материалы.